

# AGRADECEN FAVORES Y COLABORAN

–Rosario Cantos Mendoza, agradecida por favores y para la causa de canonización.  
–José gracia Gargante en acción de gracias por favores concedidos a su hijo. –  
María Gema Lanseros Jiménez para la causa de la canonización y gastos del Boletín, que desde el cielo la protejan a ella y a toda la familia. –Reyes Pascual da gracias por un favor muy especial logrado por intercesión de la Beata Madre María Ràfols. Anónimo, de Jaulín, siempre agradecido.

## ORACIÓN A SAN JOSÉ

“Salve, custodio del Redentor y esposo de la Virgen María. A ti Dios confió a su Hijo, en ti María depositó su confianza, contigo Cristo se forjó como hombre. Oh, bienaventurado José, muéstrate padre también a nosotros y guíanos en el camino de la vida. Concédenos gracia, misericordia y valentía, y defiéndenos de todo mal. Amén”.

**INVITACIÓN.** En la casa general el día 5 de cada mes a las 8 de la mañana, ante los sepulcros de la Madre Ràfols y Padre Juan Bonal celebramos la Eucaristía por las intenciones de sus devotos y en sufragio de los que lo fueron en vida.

**NOTA IMPORTANTE.** Las personas que deseen recibir los Boletines de la Causa por Internet sírvanse enviar su nombre, apellidos y dirección completa a la vez que su correo electrónico a: [boletinescausahcsa@gmail.com](mailto:boletinescausahcsa@gmail.com)

## UN FAVOR

**Son muchos los favores obtenidos por intercesión del Padre Juan Bonal y de la Madre Ràfols; nos alegramos y felicitamos a quienes por pedirlos con FE los reciben, pero les rogamos, POR FAVOR, que no se limiten a dar las “gracias” por el gran favor que han recibido. Para la causa es necesario que detallen en qué consistió el favor. Si no quieren poner su nombre, en el Boletín irá anónimo. MUCHAS GRACIAS.**

**!!!FELICES Y MERECIDAS VACACIONES!!!**

## CAUSA DE CANONIZACION DE LA BEATA M. RAFOLS

Madre Rafols, 13 • 50004 ZARAGOZA

[boletinescausahcsa@gmail.com](mailto:boletinescausahcsa@gmail.com) • [www.chcsa.org](http://www.chcsa.org)

Cta. Cte. ES15-0049-1824-4126-1023-6651 • Banco Santander

# BEATA MARÍA RÀFOLS

1781-1853

392

Agosto-Septiembre  
2021



## ORACIÓN

para pedir al Señor  
la Canonización  
de la Beata María Ràfols.

Te damos gracias, Señor,  
porque enriqueciste a la  
Beata Maria Ràfols  
con tus dones y virtudes  
y la llamaste a ejercer la caridad,  
principalmente con los más pobres y necesitados.

Concédenos, por su intercesión y para su enaltecimiento,  
la gracia que ahora te pedimos.

Asístenos con tu Espíritu  
para que podamos aceptar en fe tu voluntad,  
comprender el dolor del hermano,  
imitar a tu Sierva en la caridad y lograr con «hechos de vida»  
un mundo más humano, más de Cristo.

Amén.

(Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo...)

## Sepulcro de la Beata María Ràfols



El Sepulcro de la Beata María Ràfols es de estilo Gótico. El Medallón del centro es de Alabastro, representa una escena histórica de su vida

**“LA SIERVA DE DIOS AUXILIANDO A LOS HERIDOS EN EL PUENTE DE PIEDRA ACOMPAÑADA DE LA HERMANA TECLA CANTI INVOCA A LASANTÍSIMA VIRGEN DEL PILAR”**

El resto del panteón es de piedra y en la parte superior, en el centro hay un ángel en actitud de oración, y en los lados, a la derecha, el escudo de Vilafranca del Penedès pueblo natal de la Beata María Ràfols y a la izquierda el de la Congregación. En el sepulcro que guardan los restos se lee la siguiente inscripción:

**Descanse en paz la Madre MARÍA RÀFOLS BRUNA fundadora de las Hermanas de la Caridad de Santa Ana. Heroína de los Sitios de Zaragoza**  
**\* 05 de Noviembre 1781 + 30 de Agosto 1853**

Los restos son depositados en caja de cinc cerrada con cuatro llaves, colocada en otra caja artística de madera tallada con cuatro escudos correspondientes a  
**Ayuntamiento-Prelado- Diputación-Congregación.**

En la tapa tiene tallado el escudo de Vilafranca del Penedès, (Barcelona) su ciudad natal.

El 19 de octubre de 1925 en privado se llevó la caja con los restos al Templo del Pilar hasta el día siguiente, designado para el traslado con Honras Militares, desde el templo de la Virgen del Pilar a la Iglesia de la casa general en la Calle Madre Ràfols 13, Zaragoza. Autoridades militares, civiles, religiosas y todo Zaragoza se asoció al solemne traslado.

Colocadas las urnas en sus mausoleos y concluida la celebración, la Madre General Pabla Bescós, hizo ofrenda de las tres llaves, a las respectivas autoridades, reservándose la cuarta, para la Congregación actualmente expuesta en el Museo de los Fundadores y Pras. Hnas.

**1887/2021.** –Queridas hermanas de la Caridad de santa Ana. Una vez más me dirijo a ustedes para que se celebre una Eucaristía junto al sepulcro de la Madre Ràfols, por mi prima Esther, ya que desde pequeña está enferma a consecuencia de no funcionarle los riñones; le han puesto varios trasplantes de riñón, el anterior al que tiene, después de habérselo trasplantado lo iba a rechazar, y los médicos habían decidido quitárselo pero yo con gran fe y confianza invoqué, recé a la Beata María Ràfols, lo mismo que las Hermanas del Sanatorio del Rosario; le di una novena a mi prima y está convencida que Madre Ràfols le ayudó y por ello le empezó a funcionar y no se lo tuvieron que quitar; lo ha tenido unos 22 años, pero ahora le dejó de funcionar y le han trasplantado otro hace unos 15 meses pero no le está funcionando del todo, por ello de nuevo acudo a la Madre Ràfols para que le ayude desde el cielo y que Dios por su gran misericordia y poder le conceda la gracia de la salud, la fe y la confianza en Él. Les ruego que ustedes, se unan a nuestra oración. Muchas gracias

**Araceli Martín - MADRID**

**1888/2021.** –Desde Cobán (Guatemala) la Sra. Silvia Motta pide oraciones, por la salud de su hija Ángela Verenise, de 13 años, alumna del Colegio de la Inmaculada de las Hermanas de la Caridad de Santa Ana. Es una niña excelente y de los mejores promedios. La mamá está muy triste y se la pasa rezando y llorando... Nos pide oraciones a Dios por intercesión de la Beata María Ràfols.

Queridas Hermanas.

Desde hace unos meses, mi hija Ángela Verenise ha estado presentando dolores muy fuertes en la cintura y de ahí hacia abajo; tanto así que ya no puede estar de pie. Se le diagnosticó: separación del Coxix, empezó con tratamiento de terapias neurales (Agujas que le incrustan en la parte baja de la cintura) que le producen un gran dolor y sangrado. Recibió la terapia, le aumentaron otros medicamentos y, se puso muy amarilla, le dieron ganas de vomitar y pasó mala noche. Empezó a complicarse todo: Fiebre muy alta y un enorme dolor del cuerpo, debilidad y pérdida de energía. El médico dice que debe responder al tratamiento y en caso contrario ser internada en el Hospital.

Gracias, queridas Hermanas y personas que se unen a nuestra oración:

No tengo palabras para expresar mis sentimientos a todas las personas que se solidarizan con nosotros, sin duda alguna son ángeles que Dios nos envía desde el cielo para que sean parte de nuestra fortaleza. Mil, mil y un millón de gracias a todas las personas que oran en bien de nosotros, especialmente por la salud de mi hija. Sabemos que estos son tiempos difíciles, donde hay personas que padecen más que nosotros y confiamos en que Dios en su infinita bondad y misericordia también derrame bendiciones sobre ellas.

**Silvia Motta. COBAN – (Guatemala)**

**LA FE ARRANCA MILAGROS, LA CONFIANZA LOS RECBE,  
LA GRATITUD LOS RECONOCE**